



# 10月以上児だより

2024年9月30日発刊 旭ヶ岡保育園

今年度も早いもので半年が過ぎ、秋の訪れが待ち遠しく感じますが、まだまだ残暑が厳しく、日中は汗ばむ日も続いています。これから、少しずつ気温も下がり過ごしやすい季節になると、天気が良い日には、子どもたちの体調管理に気をつけながら戸外で身体を動かしたり、秋の自然にもたくさん触れたりして楽しく過ごしていきたいと思います。

## 10月の行事予定

2日(水)茶道教室 食育「パン作り①」(生地作り・年長児)	15日(火)新入学児童健診(明倫小)
3日(木)「パン作り②」(成形・年長児) 新入学児童健診(五町田小)	16日(水)茶道教室・食育 新入学児童健診(古枝小)
7日(月)体育教室	19日(土)2024ハッピーハロウィン
8日(火)新入学児童健診(能古見小・北鹿島小)	21日(月)体育教室・食育
9日(水)新入学児童健診(鹿島小)	23日(水)誕生会
10日(木)英会話教室・食育	24日(木)英会話教室
13日(日)高津原区民運動会(年長児:面浮立披露)	29日(火)体育教室…8/5(月)分として 30日(水)食育



あつひろくん  
ななみちゃん  
ゆうまくん  
うおくん  
しょういくん  
かのはちゃん



## ○そらぐみ○

先月からはさみの練習に取り組み始めました。子ども達は、「家で使ったことあるよ」「虹組の時もしたよ」等と言いながら保育士と一緒にさみの持ち方を練習し、実際にチョキチョキと上下に動かし、プリントを切っています。自分で切ったプリントを見て「真っ直ぐ切るの難しい」「今日は上手に切れた」「帰ったらお母さんに見せる」と意欲的な声が聞かれています。繰り返し練習していくことで使い方にも慣れ、安心して自分で使えるようにしていきたいと思います。ご家庭でもチャレンジしてみて下さい。



## ○おおぞらぐみ○

先日消防署より訪問があり、消防車と救急車を目の前にした子ども達は大興奮の様子でした。前日から楽しみにしていて、当日になると「もうすぐ来るかな?」と窓の外を覗きこむ姿も見られました。消防車と救急車のサイレンの音の違いを聞いたり、実際に消防車の運転席や救急車にも乗せてもらうことが出来、「かっこよかった」「大きかった」と嬉しそうに話していた子ども達でした。消防士さんの話もしっかり聞くことが出来て、良い経験になりました。



## ○たいようぐみ○

今月は、夏祭りごっこや芋ほり、自然ふれあい体験と行事が盛りだくさんでした。芋ほりでは、暑い中でしたが一生懸命に掘って大きな芋が掘れると大喜びの子ども達でした。「次掘っていい?」とどんどん掘り進めていき、あっという間に終わってしまいました。そのお芋は25日のおやつでスイートポテトにしてもらい美味しく食べました。自然ふれあい体験では、ふりかけ作り・焼きそば作り・川遊び・スイカ割りと一日中楽しく過ごしました。川遊びでは、始めは控えめでしたが慣れてくるとダイナミックに遊び、気付けば全身びっしょり濡れて遊んでいました。その後のスイカ割りも大盛り上がりで、たくさん遊んだ後のスイカはとても美味しいかったようで、あっという間に食べてしまう子ども達でした。

